

Parc éolien de Puyvineux

- Depuis 2017, la société Eolise, basée à Chasseneuil du Poitou, étudie la faisabilité d'un projet éolien sur les communes de Aigrefeuille d'Aunis, La Jarrie et Saint-Christophe.
- Le projet a fait l'objet des études réglementaires classiques pour ce genre de projet, acoustiques, paysagères, faune-flore et vent.
- Tout au long du projet de nombreuses actions de communications ont été mises en place, lettres d'informations, site internet, porte à porte, forum d'information, réunions avec les élus.
- Le projet comprend 9 éoliennes d'une hauteur maximale de 182m. Il se répartie sur 3 communes : Aigrefeuille d'Aunis (6 éoliennes), La Jarrie (2), Saint-Christophe (1).
- Les éoliennes ont une capacité unitaire de 5MW soit un parc de 45 MW. Ce parc couvrira la consommation électrique de 67 900 personnes.
- Les éoliennes se trouvent en moyenne à 810m des premières habitations. L'éolienne la plus proche se trouve à 620m.
- Les retombées économiques du parc éolien représentent plus de 315 000 € par an pour les communes et les communautés de communes, concernées, pendant toute la phase d'exploitation des éoliennes.